

# *Indígenas denuncian que se están violando los derechos humanos 'en nombre del cambio climático'*

---



Madrid, 5 dic.- (Europa Press) -Representantes de los pueblos indígenas defensores de los derechos humanos denunciaron en la COP25, en Madrid, que en muchos países se están violando los derechos humanos 'en nombre del cambio climático' con consecuencias 'horribles' para las comunidades y la biodiversidad del planeta.

En un acto celebrado en el Pabellón de España de la cumbre sobre el Clima, en Madrid, la activista y representante de la ONU Victoria Tauli-Corpuz, considerada por el Gobierno filipino como 'persona perteneciente a organización terrorista' por su defensa de los pueblos indígenas, ha explicado que hoy en día siguen muriendo indígenas en países de Latinoamérica y África, mientras otros son torturados o metidos en la cárcel por defender a sus comunidades.

'Pedimos a los gobiernos que respeten los derechos de las personas indígenas que llevan cuidando el patrimonio del planeta durante siglos', ha apuntado Tauli-Corpuz. Ella no ha sido la única que ha apelado a los ejecutivos. Otro de los ponentes, representante de los pueblos de Brasil, Domingos Nunes de Oliveira, ha señalado a quienes 'hacen las leyes' y permiten que se cometan 'los delitos contra los derechos humanos'.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209083-indigenas-denuncian-que-se-estan-violando-los-derechos-humanos-en-nombre-del-cambio-climatico>



**Radio Habana Cuba**